



Hettlingen, im Dezember 2022

*Der Herr ist mein Hirte,  
mir wird nichts mangeln.  
Ps 23,1*

## Herzlichen Dank

für den Trost und die Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Meinrad Suter-Koller

von Verwandten und Bekannten, von Freundinnen und Freunden, aus der Nachbarschaft und von vielen weiteren Menschen, die ihm irgendwann in seinem Leben begegnet sind, erfahren durften.

Wir danken für die Leidkarten, für Blumen und Grabschmuck, für die gemeinnützigen Zuwendungen im Andenken an den Verstorbenen. Wir danken für die treue Obsorge im Kantonsspital Winterthur und in den Pflegezentren Adlergarten und Geeren. Wir danken Pfarrer Beat Auer für seinen Beistand und die Abdankungsfeier, Hansueli Bamert für sein wunderschönes Orgelspiel.

Der Gedächtnisgottesdienst findet statt am Sonntag, 22. Januar 2023, um 10 Uhr in der katholischen Kirche Sankt Martin in Seuzach.

*Die Trauerfamilie*